
 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 ＝入会ありがとうございます。＝ 

 

                 磐井公洋君 昭和５７年生まれ 

                       (有)東環 社長 

                 コメント：声をかけて頂き光栄です。 

                      これから頑張ります。 

★ 会長の時間 ： 紀室綾子会長 

先日私たちロータリークラブの大切な仲間であり、多くの人々に愛された、  

熊谷雅也さんと山口康文さんが、お亡くなりになりました。お二人とも、私たち

のクラブの一員として、地域社会に対する献身的な奉仕を行い、多くの人々に

感動を与えました。彼らの善意と情熱は、私たちのクラブにとって不可欠であ

り、永遠に私たちの心に刻まれることでしょう。 

熊谷さんと山口さんは、私たちのクラブの一員として、数多くの活動に貢献し、        

山口さんは第 44 代、熊谷さんは第 45 代会長を務めました。震災後まもなく会

長となられたお二人は鎮魂愛の鐘の設置など、様々な活動を通じて、地域社会 

に希望と支援をもたらしました。また地区 RLI（ロータリーリーダシップ研究会）委員会副委員長を務める

など、彼らの献身とリーダーシップに感謝の意を表すことはできません。私たちは彼らの善意と記憶を永遠

に大切にし、彼らの足跡を辿りながら、ロータリーの理念に従い、地域社会に奉仕し続けることを誓いたい

と思います。 

熊谷さんは、私が地区の研修会に参加するたびに、貴重なヒントやアドバイスを分けてくださいました。彼

の優しい笑顔と温かい言葉で何度も助けられました。そして、7 月 14 日、彼は私の年度が始まった翌日に、

携帯にメッセージを送ってくださいました。「紀室さん、いよいよ紀室年度がはじまりましたね。私は今年度、

会社の事業継承や体調などの課題があり申し訳ありませんが今年度出席できそうにありません。陰ながら応

援しておりますね。」 

もっと多くのことをお二人から学びたかったし、お二人と一緒に活動したかったという気持ちでいっぱいで

す。幹子さんもしかりです。本当に別れは辛いです。そのたびに先輩方の偉大さを思い知らされます。 

会員数が減少しましたが、今日は未来への明るい希望でもある磐井公洋さんが入会されます。また、前会員

でもあり、長年にわたり市長を務められました戸田さんもクラブに足を運んでくださり、講話をしてくださ

います。このことは私たちにとって大きな励みとなります。 

このように心強い方々が私たちのクラブの仲間にいて下さることは、大変ありがたいことだと思います。 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

              月第週例会 ２０２３年７月 １日（木）  

ソ ン グ ： それでこそロータリー  ボックス ： ２３，０００円 （報告者 門田 崇会員） 

お客様紹介 ： 元会員 戸田公明様 

本日出席率 ： ７５．７６％ 前回修正後１００％（ﾒ―ｸｱｯﾌﾟ 7名）    (報告者 上野 哲会員） 

RI会長テーマ 

七福人 
会 長 紀室 綾子 

副会長 松田 福美 

幹 事 三田地大悟 

 

 ＝会長指針＝ 

希望を胸に心ひとつに 

2023～2024 年度 

大船渡西ロータリークラブ会報 



原点に返り、今一度申し上げます。過去に感謝し、今を信じ、未来に希望を繋いでいきましょう。 

「希望を胸に心一つに」どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

            ◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ ガバナー事務所より 

〇 RLI研修パートⅠ参加者募集の案内が届いています。 

   日 時 2023年 11月 11日（土）9時～16時   場 所 仙台市 斎苑 

     登録料 1,500円  テキスト代 1,000円  締め切 10月 31日 

 

２ 相模原グリーン RCより 創立 30周年記念誌、  

陸前高田 RCより     創立６０周年記念誌 が届いています。 

 

３ 2022⁻23年度ガバナー事務所より   年次報告書が届いています。 

 

             ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

  

★ 志田宏美地区青少年奉仕委員 

   今年も長期・短期派遣学生の選考が行われ、長期留学生２名 短期留学生８名が決定しました。 

   全て宮城地区からの応募でした。 来年は岩手地区からも応募者が出てほしいと思います。 

 

★ 浜田浩誠会員 

 個人的な報告になります。８日に娘の結婚式を執り行いました。 

 遠方での開催の為、当クラブの七福神を披露頂けなかったのが残念でした。 

 

★ 濱守豊秋 PG 

 長年勤務頂いた岩手地区ガバナー事務所の西村さんが退職なさるという事で、１１月１０日慰労会に 

出席してきます。  

  

          ◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

             前大船渡市長 元会員戸田公明様 講話  

            

            「就任直後の１２月市議会一般質問で「当局は質問に答えていない～」との衝撃 

            発言を受け、質問に対し１００％直球で答えるよう職員を指導し続け、市議会と 

            当局間の議論をより深め、車の両輪機能を高めた。」など３期１２年市長を務める 

中での課題とその克服方法等をお話頂きました。 

 

他に 

・東日本大震災からの復興 ・日本近海の水産資源は大幅に減少中との水産学者からの警鐘 

・国民健康保険の大幅値上げが必要との報告に対し 

・行政とお市民との情報共有の拡大 ・気仙地域と内陸を結ぶ高規格道路の実現に向けて 

・少子高齢化・人口減少時代における持続する地域づくり 

・気候変動による様々な影響への対応 ・芯が取コロナウイルス感染症への対応 

・行政のデジタル化(ICT をさらに活用し、住民サービス向上を目指す国家的な取組)    等 


